

Alphornbläser danken bei Cäcilienfeier

Bis auf den letzten Platz besetzt waren die Bänke der Pfarrkirche St. Blasius in Dietmannsried, als die Veranstalter des 5. Euregio Musikfestivals zu einer Cäcilienmesse mit anschließendem Benefizkonzert einluden. "Mit dem Brauch der Cäcilienfeier danken wir allen Musikerinnen und Musikern aus dem Allgäu, Außerfern und Tirol, die über das Jahr hinweg bei unseren Konzerten großes Können gezeigt haben", erklärte Projektleiter Simon Gehring. Durch den Dankgottesdienst führte Pfarrer Helmut Guggenmos, und die Unterthingauer Sängerinnen, die Stubenmusik Wildpoldsried, eine Bläsergruppe aus Reicholzried sowie die Illertaler Alphornbläser (unser Foto) bereicherten ihn mit einheimischen und besinnlichen Klängen. Im Anschluss an die Messe fand unter der Schirmherrschaft des Oberallgäuer Landrates Gebhard Kaiser ein Benefizkonzert zugunsten des Allgäuer Hilfsfonds statt, bei dem die Musik- und Gesangsgruppen mitwirkten. Text/Foto: Iulian Schmeißer